

## Afrika-Projekttag im AWO Familienzentrum

Nachdem die Kinder des AWO Familienzentrums im Rahmen der Projektwoche Trommelzauber für das Thema Afrika sensibilisiert worden waren, bot es sich an das Thema aufzugreifen und die Fragen der Kinder dazu zu bearbeiten. Zur Unterstützung wurde hierfür beim Verein Yaa Soma nachgefragt, wo sich auch gleich Frau Wencke Stülpner bereit erklärt hatte vom 5.11. – 6.11.2024 2 Projekttag mit den Schulanfängerkindern zu gestalten bei denen den Kindern anhand von Filmen und anderen Informationsmaterialien einen Einblick in die afrikanische Kultur und Lebensweise gegeben wurde. Zunächst wurde mit den Kindern gesammelt, welches Wissen und Informationen die Kinder bereits über Afrika hatten. Viele hatten schon recht konkretes Wissen darüber wo Afrika liegt und was es dort gibt. Daran anknüpfend zeigte Frau Wencke Stülpner Fotos aus Burkina Faso, das sie 2019 selbst besucht hatte. Mit den Fotos gelang es den Kindern einen anschaulichen Einblick in das Leben der Menschen und besonders der Kinder in Afrika zu geben. Nach einem Afrika - Quiz wurde überlegt und besprochen was man in den Reisekoffer nach Afrika einpacken müsste, wenn man dort hinfliegen würde. Mit Sonnenschutz, Moskitonetz, und festem Schuhwerk hatten die Kinder sofort konkrete Ideen. Nach so vielen Informationen konnten die Kinder anschließend an verschiedenen Stationen praktisch tätig werden. Hierzu wurden sie zuvor in Kleingruppen aufgeteilt. Mit originalen und handgefertigten Gegenständen aus Afrika konnten die Kinder in der Küche Hirse stampfen, im Turnraum afrikanische Kleidung anprobieren, Babypuppen auf dem Rücken tragen, mit einem selbst gebauten Brunnen aus Abfalleimern Wasser schöpfen und Holz auf dem Kopf transportieren. Den Kindern wurde dabei bewusst welche Annehmlichkeiten das Leben hierzulande beinhaltet. Nachdem das AWO Familienzentrum schon seit Jahren Vereinsmitglied ist und Yaa Soma mit dem Mitgliedsbeitrag unterstützt, war es den Kindern wichtig nach weiteren Unterstützungsmöglichkeiten der Menschen und Kinder in Burkina Faso zu suchen. Das Afrika-Projekt geht in eine neue Runde.